




Evaluasi

■ Posisi Puncak PSIM Disalip Semen Padang FC

YOGYA. TRIBUN - Posisi PSIM Yogyakarta di puncak klasemen Grup X Babak 12 Besar Liga 2 2023/2024 diambil alih oleh Semen Padang FC. Hal itu terjadi menyusul hasil imbang 1-1 saat menjamu Perstraja Banda Aceh di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Rabu (17/1).

Tambahan satu poin membuat posisi Laskar Mataram turun satu tingkat ke peringkat dua di klasemen sementara Grup X. Puncak klasemen diambil alih oleh Semen Padang FC yang di pertandingan kontra PSMS Medan berhasil menang 2-0.

Meski sama-sama mengoleksi lima poin dari tiga pertandingan, namun Semen Padang FC unggul surplus gol. Mereka mencetak tiga gol dan memasukkan satu gol. Sementara PSIM mencetak empat gol dan memasukkan tiga gol.

Meski begitu, baik PSIM, Semen Padang, Persiraja dan PSMS Medan masih berpeluang lolos dari Grup X karena masing-masing tim masih memiliki tiga laga sisa. Dengan demikian, persaingan akan menjadi semakin ketat.

Pelatih PSIM, Kas Hartadi mengaku akan melakukan evaluasi menjelang laga tandang ke markas Persiraja pada Serin (22/1) mendatang. "Kami tetap evaluasi di bola-bola set piece. Saya tetap menargetkan meraih tiga poin karena semua laga saya anggap final," ujar Kas, Kamis (18/1).

Pelatih asal Surakarta itu juga menegaskan jika pada tiga laga sisa di Grup X, timnya tidak boleh keceles lagi di satupun laga. "Kami tidak boleh keceles lagi di satupun laga," tambah eks pelatih Sriwijaya FC dan Dewa United tersebut.

Striker PSIM, Vengko Armedya berharap pada pertandingan kontra Persiraja di laga keempat di Grup X, PSIM bisa merebut tiga poin. "Semoga pertandingan besok kami bisa tiga poin. Di pertandingan selanjutnya kami bisa meraih empat kemenangan," tambahnya. (mur)

Berharap Neto Pulih

KAS Hartadi mengungkapkan alasan tak memasukan striker asing Augusto Neto dalam daftar susunan pemain kontra Persiraja. Menurut Kas, pemain asal Brasil itu berada dalam kondisi yang kurang prima sehingga dirinya tak mau memaksakan.

"Neto kondisinya memang kurang prima maknanya tidak saya turunkan," ujar Kas.

Sejak bergabung dengan PSIM, Neto menjadi andalan di lini depan tim berambang Tugu Pal Putih itu. Pemain berusia 28 tahun itu mengoleksi satu gol dan satu assists dari enam laga yang dilakoni bersama PSIM sejauh ini.

Kas pun berharap kondisi Neto segera prima dan dapat membantu tim meraih tiga poin saat melawan Persiraja. "Mudah-mudahan di Aceh dia bisa dimainkan. Semoga kondisi kebugarannya bisa bagus besok," tambah Kas.

Kala melawan Persiraja di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, posisi dari Neto digantikan oleh Vengko Armedya. Laga tersebut berakhir imbang 1-1. PSIM unggul terlebih dahulu lewat Ari Maring menit ke-75 dan pada menit 89 Persiraja mencetak gol balasan via Ferdinand Sinaga. (mur)

DOK. PSIM YOGYA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005